
             Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы  

№ 5 от 11.01.2024 г. 

 

Присутствовали: Советник по воспитанию, педагог- психолог, социальный 

педагог, старшая вожатая, заместитель директора по воспитательной работе 

Повестка заседания: 
1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 4) 
2. Отчет членов Штаба о профилактической работе с учащимся, 

требующих повышенного педагогического    внимания, за 1 полугодие 

2023-2024 учебного года. 
3. Об итогах реализации программы «Зимние каникулы ». 
4. О мероприятиях в январе. 

5.О занятости обучающихся  дополнительным образованием 

По первому вопросу слушали зам.директора по ВР Ивановскую Е.А., с 

результатами работы по протоколу № 4: из запланированных мероприятий не 

были проведены мероприятия по спортивному направлению, они будут 

проведены в январе- феврале. Новогодние мероприятия проведены. 

Решение: признать работу по протоколу № 4 удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали социального педагога Лейман А.В. В первом 

полугодии учебного года на внутришкольном учете состоит 10 

несовершеннолетних, 6 из них проживает в семье СОП. На данных 

обучающихся разработаны и реализуются индивидуальные планы 

реабилитации. С данными обучающимися проводится работа по вовлечению 

их в дополнительное образование, участие в школьных мероприятиях. Дети- 

волонтеры из школьной службы медиации провели профилактические 

мероприятия с несовершеннолетними. 

Решение: продолжить работу с учащимися по реализации ИПР. 

По третьему вопросу слушали старшую вожатую Франц В.В.,  которая 

рассказала о деятельности отряда волонтеров «Добрые сердца» во время 

зимних каникул: это помощь пожилым людям в уборке снега, поздравление с 

Новым годом одиноких людей. 

Решение: признать деятельность волонтерского отряда удовлетворительной. 

По четвертому вопросу слушали Советника по воспитанию Яцко М.А., 

которая ознакомила с планом мероприятий на январь. Члены ШВР обсудили 



формат проведения мероприятий и назначили ответственных за проведение 

мероприятий.  

Решение: утвердить план работы на январь, информацию довести до 

классных руководителей. 

По пятому вопросу слушали Ивановскую Е.А. Она сообщила, что 100 % 

обучающихся охвачены дополнительным образованием. В школе реализуется 

15 программ по разным направлениям. Наибольшей популярностью 

пользуются кружки физкультурно- оздоровительной направленности 

«волейбол», «баскетбол». 

Решение: педагогам дополнительного образования участвовать в районных 

мероприятиях с обучающимися, посещающими кружки.  

 

Заместитель по ВР: Ивановская Е.А. 
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